

Tokyo Tobihino Rotary Club



会長 結城 祐純



幹事 谷 和彦

会長テーマ クラブを再加速する



2023-24 Weekly Report vol.36-16

世界に希望を生み出そう

2023年10月24日(火) 第1651回 夜間例会 新会員入会式 懇親会 於:サカエヤ茶桜

■開会点鐘 会長 結城祐純会員

■お客様紹介 会長 結城祐純会員

今晚のお客様は西明靖陽さん・河野会員婦人 河野文江さんです。

■会長報告 会長 結城祐純会員

今日は新会員2名の入会式があります。

ご紹介いたします。9月入会の片桐寛文さん、10月入会の渡口真治さんです。

そして今日のゲストは西明靖陽さんと河野会員夫人の文江さんです。

どうぞよろしくお願ひします。

2人への祝意は入会式で表します。それでは会長挨拶をいたします。

朝夕すっかり秋めいてまいりました。今月、公私にわたり忙しい毎日を送っております。

まず、3日は師僧の7回忌、10日は献血例会で多くの会員に参加いただきました。

12日は炉辺、13日は多摩南グループの集まりで久しぶりに各クラブの会長と懇親を深めました。

17日、IMの打合わせで仙波会員と8時から昼過ぎまでビデオ撮影等に務めました。

18・19日は仕事で宮城県閑上地区へ東日本大震災被災地へ慰靈法要へ出かけ犠牲者へ追悼の経を唱えてまいりました。

そして21日はクラブの奉仕事業である1人親家庭への支援、今回は「ほっとも高幡」の子供たち、スタッフ、ボランティア、メンバー総勢40名で立川市の昭和記念公園へ行ってまいりました。

普段、日常の不安や出かける事の少ない子供たちは広

場をかけめぐったり、ボール遊びをしたりと、BBQではお腹一杯食べての大騒ぎがありました。

参加されたメンバーの皆さんありがとうございました。

■幹事報告 会長 結城祐純会員

本日特に報告はございません。

■新会員入会式

結城会長より、「片桐寛文さん、渡口真治さん、ようこそ飛火野ロータリクラブへ入会くださいました。少しRCについてお話しをさせて下さい。

先程例会点鐘で、国際ロータリクラブ第2750地区と申しましたが、RCは国際的な社会奉仕団体であり、200以上の国と地域、会員数は約120万人と言われております。飛火野 RCは多摩南グループ11クラブの1つであります。

当クラブの良さはメンバー同志の絆が強く、行事に対しても積極的に参加してくれます。片桐さん、渡口さん、これからどうぞよろしくお願ひします。そして本日ゲストの西明さん、是非クラブに入会いただき、共に奉仕活動をいたしましょう。」と、あいさつの後、片桐寛文さん・渡口真治会員にロータリーバッヂと記念品が贈呈され、「ご活躍を期待しております。どうぞよろしくお願ひします。」と歓迎挨拶があり、片桐寛文会員より「中澤さんの道場で小さいころからお世話になりました。そのご縁で入会させていただきました。まだ未熟者ですが、このクラブでいろいろの方とつながりたいと思います。よろしくお願ひします」と、渡口真治会員より「昭島中央 RCから紹介されまして、何回か例会にお邪魔させていただき、また、結城会長・守重さんとも飲みました。皆様と活動できればと思います。よろしくお願ひします」と謝辞をいただき、入会式を滞りなく終了しました。

■閉会点鐘 会長 結城祐純会員

「皆さん今晩は!新会員お2人を迎えての懇親会を始めたいと思います。」と結城会長の挨拶に続き、馬場弘融会員の「今日はお二人の入会式と西明さんにもお会いできて、うれしく思っています。皆様のご活躍とご発展を祈念してカンパイ!」の音頭に唱和して始まった宴会、先週の昭和記念公園でのBBQの話題、盛り上がったW杯ラクビー日本は善戦するも8強ならず敗退、決勝は28日南アフリカとニュージランド、アジア大会で卓球女子、早田ひなの個人準優勝・女子ソフトボール6連覇、世界体操で男子団体金・個人でも橋本の金など日本選手の活躍、大谷選手の2年連続2桁勝利・同ホームラン達成、アジアの選手で初の本塁打王、クライマックスシリーズと共に勝ち上がった阪神タイガース・オリックスバッファローズ、59年ぶりの関西対決で初の対戦となる日本シリーズ、阪神タイガースが優勝なら1985年以来38年ぶりに、オリックスなら2連覇と共に負けられない戦、シーズンが始まったマラソンで、パリ五輪代表4人が内定した東京で行われたMGC、スピードスケートで圧倒的な走りで1000・1500優勝の高木美帆選手、サッカー町田ゼルビアJ1に昇格、などスポーツの話題。長期金利上昇と円安、中国による処理水放出への海産物輸入禁止、パレスチナ問題、ジャニーズ事務所問題、新型コロナワクチン開発でノーベル賞、アフガンでの地震、10月に入っても止まない物価の値上げ、三菱UFJ・りそ

な銀行など11の金融機関で、他行あて振り込みができる事態、長期金利がじわじわと上昇日銀の超低金利政策がどこまでか、谷川岳で紅葉と雪の景色、秋に行われた花火大会、統一教会に解散命令を地裁に請求などの話題で終始盛り上がり、葛井聰太8冠、ビッグモーター整備工場に民間車検場指定取り消しか、外国人入国者去年に比べ26倍増加、宮古島付近で地震、鳥島付近でも地震多発、トヨタ部品工場の事故で部品調達できず国内戸以上の多くが操業停止。日大がアメリカンフットボール部の不祥事で揺れている。多摩西部や相模原西部・町田でクマ出没など10月に起きたいろいろな出来事で話が弾み定刻まで歓談しました。惜しまれる中梅田俊幸会員の「先週21日にロータリー財団補助金事業が終わりました。ほっとも高幡の子供達への支援もありますが、そこで学生ボランティアたちの慰労にもなったかな?と思います。来年は違う事業になりますが全員で考えていきましょう。」と挨拶、続けて【一本締め】で宴に幕を下ろし散会。

出席報告	総数	出席	MU前	MU後	欠席	出席率
第1651回	23	15	3	-	5	78.2
第1649回	22	17	1	0	4	81.8

ニコニコBOX

本日 0円 累計 311,721円

本年度目標額1,200,000円 達成率25.9%

※今週のメークアップ 水野さん・仙波さん・谷さん

※先々週の後メークアップ なし

